



FONDATION
FRANCO
JAPONAISE
SASAKAWA

**LA NIPPON FOUNDATION
FAIT UN DON DE 1,5 MILLIARDS DE YENS (12.404.280 €) A LA
FONDATION FRANCO-JAPONAISE SASAKAWA**

Le Conseil d'administration de la Fondation franco-japonaise Sasakawa remercie chaleureusement la Nippon Foundation pour le don de 1,5 milliards de yens (12.404.280 €), réalisé en juin 2020 et destiné à abonder la dotation de la fondation.

Ce don est une reconnaissance du travail réalisé depuis trente ans et un encouragement à poursuivre, avec toujours plus de passion, notre mission de « développer les relations culturelles et d'amitié entre la France et le Japon ».

Pour rappel, après un premier don de 3 milliards de yens (soit environ 132 millions de francs en 1990), la Fondation franco-japonaise Sasakawa est reconnue d'utilité publique par décret du premier ministre en date du 23 mars 1990.

Depuis sa création elle a soutenu près de 1.000 projets dans une grande variété de domaines : spectacles vivants, arts plastiques, sciences, colloques, éducation, sports, échanges de jeunes, éditions...

En ces temps troublés, nous avons conscience de l'importance de notre mission. Grâce à ce don, la Fondation franco-japonaise Sasakawa pourra contribuer davantage encore à une meilleure connaissance et compréhension mutuelle entre la France et le Japon, condition nécessaire pour participer à construire la paix et le dialogue indispensables pour un avenir meilleur.

Paris, le 30/06/20